

NUESTRA CONTRIBUCIÓN AL PACTO DE ESTADO POR LA SANIDAD

Desde el sector farmacéutico es la primera oportunidad que se plantea para trabajar en la creación de una vía de diálogo, abriendo un debate sosegado sobre la necesidad del Pacto.

Por ello nuestra Asociación plantea este CICLO DE JORNADAS para dar voz a los distintos agentes del sector, conocer sus demandas y transmitirlos a los agentes políticos que deben tomar decisiones al respecto.

LUNES ASEDEF
(según calendario adjunto)
19:00 horas

Real Academia Nacional de Farmacia

Calle Farmacia, 9 -11. Madrid



<i>Fecha</i>	<i>Título</i>
02/10/2017	PERSPECTIVA DESDE EL SENADO
20/11/2017	DESDE UNA CONSEJERÍA DE SANIDAD
11/12/2017	DESDE UNA CONSEJERÍA DE HACIENDA
15/01/2018	DESDE LA INDUSTRIA FARMACÉUTICA
12/02/2018	DESDE LA PROFESIÓN FARMACÉUTICA
12/03/2018	VISIÓN DESDE LOS PACIENTES
16/04/2018	DESDE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN
07/05/2018	DESDE UNA COMUNIDAD AUTÓNOMA
11/06/2018	VISIÓN DESDE EL GOBIERNO DE LA NACIÓN

CICLO: NUESTRA CONTRIBUCIÓN AL PACTO DE ESTADO POR LA SANIDAD



EL FUTURO ES LA INNOVACIÓN

Real Academia Nacional de Farmacia

Calle Farmacia, 9 -11. Madrid

Se ruega confirmación:

secretariageneral@asedef.org